



# みどりっ子便り



令和7年1月10日

学校便り No.46

文責：校長 新田直子

## 雪にもマケズ！ 元気いっぱい みどりっ子



1月10日（金）の朝は、昨晚からの降雪で一面銀世界となっていました。雪の中でも子どもたちが安全に登校できるようにと、学校の階段や敷地内、周りの歩道を、早く出勤してくださった先生方や用務員さんが一生懸命雪かきをしてくださいました。また、たくさんの地域の方々子どもたちのためにあちらこちらで歩道や横断歩道の雪かきをしてくださっていました。温かなお心遣いに感謝申し上げます。ありがとうございました。おかげさまで、雪が降る中でしたが、みんな元気に登校することができました。

2時間目終わりの長い休み時間には雪もやんで青空も見られるようになりました。子どもたちは、校庭一面に積もった真っ白な雪に大喜びで、たくさん子どもたちが雪遊びを楽しんでいました。雪にもマケズ、元気に頑張るみどりっ子たちです。



## お知らせ



- 生活支援員として2年9ヶ月間お世話になった光井淑恵先生が、一身上の都合により12月末をもってご退職されました。光井先生には、これまで学習支援室や多学年にわたって温かなご支援をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。
- 1月7日付で生活支援員として助川敦子先生に、本校にお出でいただけることとなりました。1月8日の始業式で子どもたちへ紹介し、あいさつをいただきました。学習支援室やいろいろな学年のサポートでお世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。
- 学校用務員委託事業により、1月6日より2月末まで用務員として木村強志さんが勤務くださることとなりました。昨年よりお世話になっている佐藤幸雄さんと二人体制でお勤めいただきます。いつも学校の安心・安全で美しい環境づくりを行ってくださっていることに感謝申し上げます。どうぞよろしくお願いいたします。

